



Programa de Educación Ambiental de la Ciudad de Segovia

La leyenda de una Mujer de piedra

Todo segoviano, desde niño, es capaz de reconocer en el perfil de la sierra la silueta de la Mujer Muerta. La sucesión de picos forman ese perfil que se asemeja a la cabeza, vientre, dedos de las manos y pies de una persona tumbada boca arriba. Pero nada es casual en este relieve, todo está condicionado por el tipo de roca del sustrato y su disposición. A partir de las numerosas versiones de la leyenda de formación de este paisaje, descubriremos la historia geológica de la montaña más curiosa de nuestra provincia.



SEGOVIA

www.segoviaeducaenverde.com